

Oufff! Nuit extrêmement paisible sauf que le camping où nous sommes est plutôt fréquenté donc forcément un peu moins calme que lorsqu'il s'agit d'un camping où le premier voisin est à 3km!

Comme nous allons dormir ici une deuxième nuit, la levée du camp est simplifiée puisque seule la tente de toit de Palus est à plier pour pouvoir partir.

Nous faisons un premier safari photo de 4 heures le matin pendant lequel nous voyons sprinboks, impalas, girafes, éléphants, rhinocéros blanc et une troupe de lionnes avec des lioinceaux les première vautrées, les seconds en train de se repaire d »un zèbre tué probablement dans la nuit. Nous voyons également un Circaète brun (Brown-snake eagle)

Retour au camp et après le repas je vais faire la pause d'après midi du côté du point d'eau où je verrai koudous, zèbres, springboks et impalas ainsi que des petites écureuils venant quémander leur Provence auprès des touristes!

Vers 16h départ pour un nouveau safari photo. De nouveau impalas, zèbres et koudous sont au rendez vous ainsi que des gnous, un aigle martial, un gabar goshawk (genre de faucon dont je ne connais pas le nom en Français). Vers la fin de la ballade nous rencontrons un rhinocéros noir puis un léopard! Là encore coup de chapeau à Paulus qui a su distinguer l'animal à 30m de distance, couché dans l'ombre d'une mini-dune herborée alors que nous roulions!

